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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２６年１２月１６日（火曜日） 
開 議   午前 １１ 時 ０８ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ２５ 分  

出席委員 ◎湊 ○藤本  並河  中村  中澤 石野 馬場 菱田 ＜明田議長 小島副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

藤村局長、山内次長、山崎係長、坂田主任、阿久根副課長   

        

傍聴 可 市民  名 報道関係者 名 議員 ２名（酒井、井上） 

会 議 の 概 要 
 

１１：０８ 

〔湊委員長 開議〕 
１ 本日の議事日程について 

〔事務局長 説明〕 

 

２ 討論順序について 

〔事務局長 説明〕 

 

３ 採決について 

〔事務局長 説明〕 

 

４ 各特別委員会委員長報告について 

〔事務局長 説明〕 

 

５ 傍聴規則について 

＜湊委員長＞ 

 会派での検討はどうだったか。意見を。 

＜馬場委員＞ 

 （傍聴席に入ることができない者）「その他議長が不適当と認めた者」と定めてい

るので、「異様な服装」をあえて規定しなくてもよいのではないか。検討願う。 

＜事務局長＞ 

 標準傍聴規則を踏襲している。事務局でも異様の基準を議論していた。 

＜明田議長＞ 

 テレビのファッション番組と議場では全くステージが違う。 

＜馬場委員＞ 

 表現の自由もある。議会のなかで今後の課題にしてもらえればと思う。 

＜湊委員長＞ 

 また検討をしていけばよい。他にも意見あれば事務局に連絡願う。 
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６ その他 

〔事務局長 説明〕 

〔本会議開会時刻 午後１時に決定〕 

 

＜湊委員長＞ 

 1 年間お世話になったことに感謝している。議員それぞれの今後の活躍を願う。 

＜藤本副委員長＞ 

 副委員長を２年間務めた。大過なく終え、皆の協力に感謝している。 

＜明田議長＞ 

 皆の絶大な協力に感謝している。議員 26 人の立場を考え配慮してきた。事務局に

もお世話になったことに感謝している。 

＜小島副議長＞ 

 1 年間円滑な進行に協力してもらい感謝している。 

＜湊委員長＞ 

 事務局の支援にも感謝する。 

 

 

１１：２５ 

       


